

KILAS

Satu Pekerja Meninggal Tertimpa Coran

BANDUNG — Proyek Studio Trans di Bandung Supermal kembali memakan korban. Kali ini satu orang meninggal dan seorang lainnya terluka. Caska, 33 tahun, meninggal di Rumah Sakit Hasan Sadikin tak lama setelah dirawat di sana. Dokter piket ortopedi gawat darurat, dr Heriyanto Manihuruk, mengatakan korban datang dalam keadaan tidak sadar atau koma dengan luka dalam di sekitar kepala dan leher serta patah tulang paha kiri dan lainnya. Seorang lagi, Kasna, masih menjalani perawatan.

Menurut Kepala Kepolisian Sektor Lengkong Ajun Komisaris Philemon S. Ginting, ada kabel yang putus saat besi diangkat sehingga menimpa pekerja. Polisi berencana memanggil penanggung jawab proyek tersebut. ● ERICK P HARDI

Mahasiswa Sembunyi Hingga ke Hutan

BANDUNG — Komunitas mahasiswa asal Indonesia timur mengaku harus bersembunyi hingga ke hutan di Gunung Manglayang, Bandung, untuk menghindari amukan warga akibat pengeroyokan yang diduga dilakukan anggota komunitas itu pada Rabu pekan lalu. Hal itu dikisahkan oleh Kasim Lobang, 25 tahun, wakil ketua komunitas tersebut. Menurut Kasim, sebelumnya mereka bersembunyi di kampus Universitas Islam Negeri Sunan Gunung Djati, tempat sebagian dari mereka berkuliah. Kepolisian Resor Kota Besar Bandung menahan delapan orang yang menjadi tersangka dalam kasus ini. ● ANWAR SISWADI

Enam Bulan untuk Direktur Baru PDAM

BANDUNG — Pemerintah Kota Bandung memberi target enam bulan kepada Direktur Utama PDAM Tirtawening Bandung untuk meningkatkan kinerja dan menekan kebocoran hingga 20 persen. "Nanti akan ada evaluasi terhadap kinerja PDAM dan dirut yang baru," kata Wakil Wali Kota Bandung Ayi Vivanda di Bandung kemarin.

Pian Sopian, yang kemarin dilantik, mengatakan dalam tiga bulan pihaknya akan mengaudit seluruh aset perusahaan dan tingkat kebocoran air baku. ● ALWAN RIDHA RAMDANI

PEMILIHAN BUPATI TASIKMALAYA

Pasangan Uu-Ade Menang

"Kecil kemungkinan datanya berubah."

TASIKMALAYA — Pasangan Uu Ruzhanul Ulum-Ade Sugianto dipastikan memenangkan pemilihan Bupati Tasikmalaya periode 2011-2015. Kemenangan pasangan yang diusung Partai Persatuan Pembangunan, PDI Perjuangan, dan Partai Amanat Nasional ini berdasarkan hasil hitung cepat oleh Komisi Pemilihan Umum Daerah Kabupaten Tasikmalaya hingga Ahad malam lalu.

Pasangan ini berhasil mengumpulkan 263.003 suara atau 32,34 persen, unggul di atas pasangan *incumbent* Wakil Bupati Tasikmalaya Endang Hidayat-Asep Achmad Djaelani, yang diusung Partai Kebangkitan Bangsa dan Partai Keadilan Sejahtera. Mereka meraup 221.343 suara atau 27,22 persen. Adapun enam calon pasangan lainnya menyusul di tempat berikutnya.

"Data yang masuk sudah 100 persen dari 39 kecamatan," ujar Ketua KPU Kabupaten Tasikmalaya Deden Nurul Hidayat kepada *Tempo* kemarin. Menurut Deden, penghitungan resmi baru akan diumumkan setelah KPU melakukan rapat pleno. "Kecil kemungkinan datanya berubah," ujarnya. "Kalaupun berubah, hanya sedikit saja, tidak terlalu signifikan."

Deden tetap menghormati data penghitungan yang dimiliki para tim sukses yang berbeda dengan hasil yang dikeluarkan oleh lembaganya. Namun hal tersebut tidak bisa mempengaruhi hasil penghitungan yang dikeluarkan oleh KPU. "Silakan saja, itu hak mereka," ujarnya. "Kalaupun ada selisih ataupun masalah,

silakan nanti diselesaikannya di MK (Mahkamah Konstitusi)."

Hasil selengkapannya menurut data yang dikeluarkan KPU Tasikmalaya hingga pukul 23.00 tadi malam berdasarkan nomor urut, antara lain, Endang Kusani-Suparman (nomor urut 1) meraih 15.539 suara atau 1,91 persen, Subarna-Dede T. Widarsih (nomor 2) meraih 170.563 suara atau 20,98 persen, Endang Hidayat-Achmad Juhana (nomor 3) meraih 27.736 suara atau 3,41 persen, dan Achmad Saleh-Ucu Asep Dani (nomor 4) meraih 59.881 suara atau 7,36 persen.

Kemudian pasangan Muhyi Wiratanuningrat-Tachman Iding (nomor urut 5) meraih 13.574 suara atau 1,67 persen, Uu Ruzhanul Ulum-Ade Sugianto (nomor 6) 263.003 suara atau 32,34 persen, dan Ade Sumia-Nanang Mamur (nomor 7) meraih 41.500 atau 5,10 persen. Terakhir pasangan nomor urut 8, Endang Hidayat-Asep Achmad Djaelani, meraih 221.343 suara atau 27,22 persen.

Namun data yang dikeluarkan KPU ini berbeda dengan hasil penghitungan tim sukses nomor urut delapan. Hasil penghitungan tim yang dikumpulkan dari lapangan menempatkan pasangan nomor urut delapan justru memenangi pemilihan mengungguli pasangan nomor urut enam.

Berdasarkan data yang diperoleh *Tempo* dari tim sukses Endang Hidayat-Asep Achmad Djaelani, pasangan itu memperoleh suara terbanyak, yaitu 29,73 persen. Adapun di nomor urut terakhir ada pasangan nomor urut satu dengan perolehan 1,88 persen. ● JAVADI SUPRIADIN

Hutan 100 Hektare di Garut Rusak

GARUT — Akibat penambangan pasir ilegal, hutan seluas 100 hektare di kawasan konservasi Gunung Api Guntur di Kecamatan Tarogong Kaler, Kabupaten Garut, rusak. Lubang-lubang besar bekas galian tampak menganga. Kaki gunung itu terlihat tandus. "Penyebab kerusakan gunung ini adalah galian pasir ilegal," kata Kepala Dinas Kehutanan Kabupaten Garut Edi Muharam kemarin.

Edi mengatakan pemerintah telah melarang penambangan itu, bahkan telah menurunkan aparat kepolisian untuk menutup kawasan tersebut. Namun kegiatan penambangan masih tetap dilakukan oleh masyarakat.

Berdasarkan pantau *Tempo*,

sedikitnya 100 truk pasir hilir-mudik setiap hari. Penggalan pasir ini dilakukan secara manual, termasuk menggunakan alat berat, seperti *backhoe*. Penggalan pasir tersebut telah berlangsung selama 20 tahun lebih. Edi menambahkan, gundulnya Gunung Guntur dapat menimbulkan sedimentasi dan erosi. Kemungkinan itu dilihat dari struktur tanah yang didominasi pasir dan batu-batuan. Ditambah dengan kemiringan lereng yang cukup tajam.

Karena itu, masyarakat diimbau selalu waspada jika hujan turun. Curah hujan di atas 50 milimeter per hari dengan waktu selama tiga hari dapat membuat tanah jenuh

dan menimbulkan longsor. Apalagi kontur tanah Gunung Guntur merupakan batuan lepas sisa endapan longsor yang terjadi pada 1979. "Akibat kondisi ini, beberapa waktu lalu, sekitar bulan April dan Mei, lima desa di sekitar Gunung Guntur dilanda banjir bandang bercampur pasir," ujar Edi.

Sebelumnya, Pusat Vulkanologi Mitigasi dan Bencana Geologi memperingatkan kemungkinan terjadinya banjir dan tanah longsor material Gunung Guntur yang mengancam perumahan warga di sejumlah desa di Kecamatan Tarogong Kaler, termasuk kawasan obyek wisata Cipanas.

● SIGIT ZULMUNIR | IVANSYAH



PEMERINTAH PROVINSI JAWA TENGAH DINAS BINA MARGA SKPD – TUGAS PEMBANTUAN

JL. MADUKORO BLOK AA – BB
TELP. 7611339-7608366-7611300 FAX. 7608467 SEMARANG 50144

PENGUMUMAN PRAKUALIFIKASI ULANG SELEKSI UMUM

Nomor : 06/POKJAKSL/APBN/I/2011

Panitia Pengadaan Barang/Jasa Balai Besar Pelaksanaan Jalan Nasional V akan melaksanakan prakualifikasi ulang untuk pemilihan Penyedia Jasa Konsultansi sumber dana APBN Tugas Pembantuan Tahun Anggaran 2011 dengan Sistem Full E-Procurement untuk Paket-paket pada SKPD-TP Dinas Bina Marga Provinsi Jawa Tengah, sebagai berikut :

1. Paket Pekerjaan:

NO	NAMA PAKET	NILAI HPS	URAIAN PEKERJAAN
1	Pengawasan Jalan dan Jembatan I	499.730.000	Pengawasan Teknik Jalan dan Jembatan
2	Pengawasan Jalan dan Jembatan II	499.730.000	Pengawasan Teknik Jalan dan Jembatan

2. Persyaratan Calon Peserta :

Paket pekerjaan ini terbuka untuk Penyedia Jasa Konsultansi yang memenuhi persyaratan kualifikasi Bidang Sipil Sub-Bidang Transportasi (Jalan/Jembatan) sebagaimana diatur dalam Dokumen Prakualifikasi Ulang dan bagi peserta lama yang sudah pernah mendaftar pada prakualifikasi sebelumnya dapat langsung mengunduh (download) dokumen.

3. Jadwal Prakualifikasi :

- Pendaftaran dan pengambilan Dokumen Prakualifikasi Ulang : tanggal 11 Januari 2011 s.d. 19 Januari 2011
 - Calon Peserta harus mendaftarkan diri melalui internet pada website Kementerian PU <http://www.pu.go.id>, Full E-Procurement untuk mendapatkan user id;
 - Pada saat mendaftar melalui internet, Calon peserta harus mencantumkan/ mengisi Alamat/ Akun Email Perusahaan dan merupakan media korespondensi resmi;
 - Alamat/ Akun Email Pokja : disbinmarjtg@yahoo.com
 - Dokumen Kualifikasi Ulang dapat diunduh (download) di <http://www.pu.go.id>, Full E-Procurement.
- Penjelasan (Aanwijzing) Dokumen Prakualifikasi Ulang :
Tempat dan alamat : Ruang Rapat Dinas Bina Marga Provinsi Jawa Tengah
Jl. Madukoro Blok AA-BB Semarang
Hari dan tanggal : Jumat, 14 Januari 2011
Pukul : 09.00 (tepat) s/d Selesai
- Batas Akhir Pemasukan Dokumen Prakualifikasi Ulang : Selasa, 25 Januari 2011

4. Calon Peserta Seleksi yang berminat wajib menyampaikan Pakta Integritas sesuai dengan formulir yang terdapat dalam Dokumen Kualifikasi Ulang dan disampaikan bersamaan dengan pemasukan Dokumen Kualifikasi Ulang.

5. Apabila dalam dokumen anggaran yang telah disahkan (DIPA TA 2011) dananya tidak tersedia atau tidak cukup tersedia yang akan mengakibatkan dilampauinya batas anggaran yang tersedia untuk kegiatan tersebut, maka pemilihan Penyedia Jasa Konsultansi yang telah dilaksanakan batal demi hukum dan Penyedia Jasa Konsultansi tidak dapat menuntut ganti rugi dalam bentuk apapun.

Sidoarjo, 11 Januari 2011
Ketua Panitia Pengadaan,
Ketua